

Fecha: 01-08-2024  
Medio: El Informador  
Supl. : El Informador  
Tipo: Noticia general  
Título: **Estudiantes de Santo Tomás Temuco y Valdivia viajan a la comuna de Máfil para ser parte de los Trabajos Voluntarios de Invierno 2024**

Pág. : 4  
Cm2: 394,0  
VPE: \$ 111.894

Tiraje: 1.400  
Lectoría: 4.200  
Favorabilidad:  No Definida

## Estudiantes de Santo Tomás Temuco y Valdivia viajan a la comuna de Máfil para ser parte de los Trabajos Voluntarios de Invierno 2024

Los Trabajos Voluntarios están organizados por la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) y se llevan a cabo todos los años en 10 zonas del país.

Un total de 30 estudiantes de Santo Tomás de diferentes carreras del Instituto Profesional, Centro de Formación Técnica y Universidad, de sede Temuco y Valdivia, se encuentran en Máfil, comuna de la Región de Los Ríos, realizando diversos trabajos de construcción y remodelación de casas, patios y bodegas, en el marco de los Trabajos Voluntarios de Invierno 2024 (TTVV).

Los TTVV están organizados por la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) y se llevan a cabo todos los años, en aproximadamente 10 zonas del país.

La directora de Asuntos Estudiantiles (S) Andrea Bustos Julio sostuvo que "la actividad tomasina ha demostrado ser un verdadero motor de cambio positivo, contribuyendo al bienestar de la comunidad y fortaleciendo los lazos entre



los mismos estudiantes que participan activamente. Cada tarea realizada, cada rincón renovado, es un testimonio de su solidaridad y generosidad".

El objetivo de los Trabajos Voluntarios es contribuir con el mejoramiento en la calidad de vida de los beneficiados, ayudando de alguna forma a disminuir los índices de vulnerabilidad en las que se encuentran distintas comunas del país.

Uno de los estudiantes de sede Temuco que participa de los TTVV, es Sebastián

Navarro, estudiante de segundo año de la carrera de Técnico en Diseño Digital y Publicitario, quien señaló que "esta experiencia ha sido muy enriquecedora para mí. Me inscribí en los voluntariados para poder hacer algo nuevo y conocer gente nueva y ha sido verdaderamente una muy buena experiencia que me ha permitido conocerme a mí mismo, estoy muy feliz".

### Sello Santo Tomás

El sello Santo Tomás encarna la esencia de la misión

educativa, basada en la visión y valoración de Santo Tomás de Aquino. Este enfoque motiva a "exigir, valorar y apoyar" a los estudiantes, promoviendo una formación integral en competencias técnicas, habilidades de empleabilidad y principios valóricos.

La práctica de los Trabajos Voluntarios son una extensión de este compromiso, ya que fomenta el desarrollo personal y el sentido de responsabilidad social.

La misión institucional se en-

foca en formar personas con un alto nivel de preparación y valores que les permitan desempeñarse con integridad, eficiencia, calidad y responsabilidad social para contribuir al bien común, siendo este sello valórico el horizonte que guía la acción y quehacer. En el centro de la misión está la persona y su desarrollo integral, y el lema "Tú puedes" refleja la convicción en las potencialidades individuales, buscando fomentar el desarrollo íntegro y armónico de cada uno.

